
Señor director

Como es ya sabido por
todo el público el presi
ente EnriqueBsña Me
to tiene decidido inver
tir millones de pesospa
ra la ampliación delAe
ropuerto Internacional
de la Ciudad de México
una obra realmente

muyútil puesmejora el
aterrizaje en esta ciu
dad beneficiando a in
finidad de negocios así
como al sector turístico

Espero que invierta un
pedacito de millones
más y rescate la línea
aérea Mexicana de

Aviación Así primero
reforzaría lavariedad de
líneas aéreas mexica

nas también daría em
pleo a mucha gente ex
trabajadores y nuevos
trabajadores Piensoque
muchosex trabajadores
bajarían sus demandas
por el bien de ambos
Además tomemos en
cuenta queMexicanade
Aviación fue laprimera
líneaenforma de Méxi
co Deavadarla estaría
reviviendo ua pasado
que turísticamente ha
blando beneficia a Mé
xico Finalmente ya en
activo si fuese necesa
rio podría venderla
Agradezco la atención
a la presente carta de
seando dure mucho es
ta sección
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